



L'Ecole des hommes

Dr Kpote, animateur en santé sexuelle évoque avec des filles et des garçons âgés de 15 à 18 ans la sexualité et les relations affectives le temps d'une année scolaire. Une première pour ces jeunes volontaires. Quel impact cette classe va-t-elle avoir à cet âge sensible où l'amour, la confiance en soi et en l'autre sont au cœur de la vie ?

La projection sera suivie d'un débat dont le thème est : « Les enjeux de l'éducation sexuelle à l'école » animé par Guillaume Kerckhofs, responsable animation et programmation des Grignoux.

Les intervenants sont :

La Professeure Fabienne Glowacz, service de psychologie clinique de la délinquance, directrice de l'unité de recherche Adaptation, Résilience et Changement (ARCh) – ULiège

La Professeure Lisa Ouss, cheffe de service de psychiatrie infanto-juvénile – ULiège et CHU de Liège
Prix d'entrée habituels

Festival ImagéSanté

Date: **26/03/25**

Heure: **14:00:00**

Lieu: **Churchill**

et rencontre

